



③ 2018 (平成 30) 年 9月 30 日(日)

では玉が、 触ってやってみて、成功や失敗ろいろなジャグリングを実際にそのほか、中国コマなど、い に沸くたのしい教室でした。 見入っていました。 宙を舞い、 た。 講師のデモンストレーション 協会の級に沿った技をやりまし そのほか、中国コマなど、 みんな息を飲んで 剣が、くるくると

み、あちこちから歓声があが失敗しているうちにコツをつかかうまくいきません。何度か

次にけん玉に挑戦。けん玉

作られていますが、これがなぜ脂製のお皿は、回せるようにまず基本の皿回しから。樹

ロビーにて行われました。

| 本ジャグリングクラブより講師| 本ジャグリングクラブより講師| 本ジャグリング教室」が、松| 8月18日に育成会主催によ

が集まりました。 どもたちを中心に200人程 盆踊り大会が開催され、 空港東町会では、 8 月 14 日

松本ぼんぼんで盛り上がりま 曽節・炭鉱節・東京音頭など、 なじみの民謡が続き、最後は 紅白幕や提灯で飾られたやぐ ソーランではじまり、 **法被を着た子どもたちの南中** が組まれています。 会場の「みんなの広場」には、 続いて木 先ずは、

松本ぼんぼんすごく面白かつ の女の子は、「いっぱい踊った。 目立ったことです。 加が非常に多かったことと、 大 人も例年に比べ若い人の参加が 今年の特徴は、小学生の参 と笑顔で語っていました。 小学2年生





なっています。 んなが集う大切な交流の場と ・子どもから高齢者までみ 盆踊りは今年で12年目を迎

いつばいとなりました。 かす子どもなど、そうめんが 教わりながら|生懸命お箸を動 くう子どもたち、お母さんに 楽しそうに友達どうしでお 流しそうめんが行われました。 流れる樋の周りは、たちまち しゃべりしながらそうめんをす 盆踊りに先立ち、18時から

いるよ。だって楽しいもん」と の時から友達と一緒に毎年来て 学6年生の男の子は、「1年生 なの楽しみとなっています。 始まった翌年から始まり、 流しそうめんは、盆踊りが みん

たこ焼き・カキ氷・フランクフ その他、 会場には飲み物・

市民の心のよりどころとして、

徴であるとともに、

じなどの販売コーナーも設けら ルト・ヨーヨー風船・子どもく 長い列ができていました。 こうした流しそうめんや販 中でも「子どもくじ」 しは

売コーナーを含め、全て町内の

ました。 になってくれれば」と話してい の降旗さんは「子どもを中心 なって取り組んでいます。 に、思い出に残る楽しいひと時 「福祉ネットワーク」が中心に 代表

遥かなる歴史の重みと憧憬

公民館講座|近世の笹賀地区と松本 城

歴史講座を開催し21人が参加しました。松本城管理事務所研 笹賀地区との関わりについて学びました。 究専門員の南山孝さんを講師に松本城の成り立ちの歴史と、 笹賀公民館は8月25日、「近世の笹賀地区と松本城」をテー 神戸町会の勉強会「二土会(にどかい)」と共催による

笹賀地区と松本城

神戸新田村、二子村、今村、当時の笹賀地区は、神戸村、 見櫓、 と呼ばれる米騒動の被害の記 ための「水争い」の記録が50 の象徴として聳えていました。 りは、江戸時代、松本藩の治 録も残っています。 回近く残され、「木曽騒動 小俣村の5ヵ村でした。 を供え、松本藩6万石の統治 大天守、乾子天守、 き残されています。松本城は、 政下での出来事が古文書に書 笹賀地区と松本城との関わ 辰巳附櫓の天守群5棟 稲作の

市の象徴・松本城





時代、3年生の時に、「松本城 賀小学校」では、かつて昭和の 人の胸にいきづいています。 その雄姿を眺めて育った多くの 笹賀地区民の母校、「旧 笹

えた驚きが記憶の隅に残ってい の住居とは明らかに異なった建 段の高さには、 物の大きさと、 子ども心に覚 場内を昇る階

歴史の肖像・松本城

されています。1593年に が7城、松本城 代以前に建築され現存する城の威容を誇っています。江戸時 が胸をよぎります。 の遥かなる歴史の重みと憧憬 築造されたと言われる松本城 定)を含む5城が国宝に指定 は全国に12城あり重要文化財 る姿と共に映える天守は平城 上まで約25メートルで水堀に映 の高さは、石垣の上端から棟 松本城の5重6階の大天守 (昭和27年指 (山楽子)

スポー ツ大会結

◇西南ブロック球技大会

)軟式野球の部 笹賀

)バレーボールの部

第 3 位

神林

準優勝

今井

第 3 位 今井 笹賀

れる市長杯争奪球技大会への 出場を決めました。 応援よろしくお願いします。 両種目で10月21日に開催さ